
Excmo. Sr. Presidente del Gobierno

D.Pedro Sánchez

Palacio de la Moncloa, Madrid

Asunto: Solicitud de incremento del presupuesto de MUFACE para garantizar la
calidad sanitaria de los miembros de la Policia Nacional y el resto del funcionariado
afectado.

Excmo. Sr. Presidente,

Me dirijo a Usted en mi calidad de Secretario General de JUPOL (Justicia
Policial), sindicato mayoritario en representación de los integrantes de Policía
Nacional, con el objetivo de trasladarle una cuestión de vital importancia para el
colectivo al que represento.

La seguridad y el bienestar de los agentes del Policia Nacional, así como de
sus familias, dependen en gran medida de la protección sanitaria que se nos
proporciona a través de MUFACE (Mutualidad General de Funcionarios Civiles del
Estado). Sin embargo, en los últimos tiempos, hemos constatado una reducción en la
calidad de los servicios sanitarios que reciben nuestros agentes debido a las
limitaciones presupuestarias que enfrenta dicha entidad.

En un contexto como el actual, donde los agentes policiales desempeñan un
papel crucial en el mantenimiento de la seguridad y el orden público (a la vista está lo
imprescindible que están siendo en la gran catastrofe de la ZONA DANA por poner
un ejemplo de lo más actual que tenemos).

Es esencial asegurar que disponen de un acceso sanitario adecuado y de
calidad. Esta situación no solo afecta a la salud y bienestar de los agentes, sino que
repercute directamente en su capacidad para cumplir de manera óptima con sus
funciones de servicio público.

En el día de hoy MUFACE ha lanzado el siguiente comunicado:

Muface seguirá garantizando la atención sanitaria a todos los mutualistas, tanto
titulares como beneficiarios
Todos los mutualistas de Muface, tanto los titulares como los beneficiarios, van a
continuar recibiendo la misma asistencia sanitaria que disfrutan con las condiciones



actuales, según ha manifestado la Mutualidad. Hoy terminaba el plazo para
presentar las ofertas al concierto de Muface para los años 2025 y 2026 y la licitación
ha quedado desierta.

Los 1,5 millones de mutualistas recibirán las mismas prestaciones sanitarias y
sociales que en la actualidad
Todos los mutualistas de Muface, tanto los titulares como los beneficiarios, van a
continuar recibiendo la misma asistencia sanitaria que disfrutan con las condiciones
actuales. según ha manifestado la Mutualidad.
Hoy terminaba el plazo para presentar las ofertas al concierto de Muface para los
años 2025 y 2026 y la licitación ha quedado desierta.
La atención médica y asistencial se mantendrá en los términos actuales. Con
posterioridad a la fecha de finalización del concierto se garantizará la continuidad de
las prestaciones sanitarias con arreglo a los mecanismos previstos en la Ley de
Contratos del sector público.
El Consejo de Ministros autorizó el pasado 8 de octubre la celebración de un nuevo
concierto con la finalidad de garantizar la asistencia sanitaria del colectivo cubierto,
que supera los 1,5 millones de personas, entre titulares y beneficiarios. Para ello
acordó incrementar la cuantía total de la contratación a 1.337.059.970 euros en 2025
y 1.344.553.098 euros en 2026, un aumento total del nuevo concierto de 303 millones
respecto a 2024. Con dicha dotación, el concierto 2025-2026 ofrecía una prima del
17,12%, la mayor de la historia desde que existen registros homologables.

Una vez que la licitación ha quedado desierta, Muface, como órgano de contratación,
iniciará los trabajos para una nueva licitación.

En vista de lo anterior y después de meses de noticias contradictorias e
incertidumbres para miles y miles de beneficiarios este Gobierno que se debe
comprometer con sus servidores públicos a tener unas garantías sanitarias mínimas
para proteger adecuadamente su salud.

La incertidumbre en torno al "concierto sanitario" de MUFACE (es decir, el acuerdo
entre MUFACE y las entidades de salud privadas) ha generado preocupación entre los
beneficiarios, especialmente en el colectivo de funcionarios del Estado, como los
miembros del Policia Nacional y otros sectores públicos. Este acuerdo, que se renueva
periódicamente, garantiza que los funcionarios y sus familias puedan acceder a
servicios de salud en el sector privado, una alternativa importante al sistema de salud
público.

En los últimos años, han surgido algunas problemáticas que han intensificado la
preocupación sobre el futuro de este sistema de salud para los funcionarios. Algunas
de las causas incluyen:



Presupuesto insuficiente: MUFACE depende del presupuesto estatal, y
cualquier reducción o estancamiento en este afecta directamente a los servicios
y cobertura que ofrece a sus beneficiarios. Sin un aumento adecuado del
presupuesto, MUFACE enfrenta dificultades para negociar condiciones
satisfactorias con las aseguradoras privadas.

Incremento de costes sanitarios: Los costos de los servicios sanitarios han
aumentado considerablemente en los últimos años, lo que afecta la capacidad
de MUFACE para ofrecer la misma calidad de servicios sin un presupuesto
adecuado.

Limitaciones en los servicios: A raíz de estas restricciones presupuestarias,
algunos beneficiarios de MUFACE han observado una reducción en la calidad
o disponibilidad de ciertos servicios médicos, tratamientos y especialistas.
Además, hay entidades que muestran menos interés en renovar su
participación en el concierto sanitario debido a la insuficiencia de los fondos
asignados. Prueba de ello, ha sido una encuesta realizada por esta organización
sindical en donde los mutualistas manifestaron lo arriba mencionado.

Ante esta situación, muchos colectivos estamos solicitando al Gobierno una mayor
asignación presupuestaria para MUFACE, de modo que se garantice la renovación del
concierto sanitario en condiciones que mantengan los servicios y la calidad actuales.

Por lo tanto, le solicitamos respetuosamente que considere un incremento en el
presupuesto asignado a MUFACE, con el propósito de restablecer y mejorar las
garantías sanitarias para todos los integrantes de Policia Nacional y sus familiares,
además del resto de beneficiarios afectados. Esta inversión no solo supondrá una
mejora en nuestras condiciones de vida y salud, sino que contribuirá a un mayor
rendimiento y compromiso en el cumplimiento de nuestras responsabilidades hacia la
sociedad.

Esperamos que esta solicitud sea recibida con la sensibilidad que merece y
confiamos en su compromiso como Presidente del Gobierno con los más de
70.000 policias nacionales y sus familias, con la mejora de las condiciones socio
sanitarias y laborales de los servidores públicos.

Quedamos a su disposición para dialogar y ampliar cualquier información que
se considere necesaria en aras de avanzar en la consecución de este objetivo común.



Agradeciendo de antemano su atención y esperando una respuesta favorable, le saluda
atentamente,

Aaron RIVERO MARTÍN

Secretario General

JUPOL
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